
Candidat : Franck Pajot
Suppléante : Florence La Carbona

C’est l’élection pour élire les députés

Un député propose et vote les lois                                                              

Vous allez choisir le député du lieu où vous habitez le 30 juin et le 07 juillet 2024

Le président de la République a décidé de dissoudre l’Assemblée 

nationale après sa défaite aux élections du parlement européen

Dissoudre l’Assemblée nationale, c’est demander aux Français de 

voter pour choisir de nouveaux députés

C’EST QUOI L’ÉLECTION QUI VIENT ?

POURQUOI CETTE ÉLECTION ?

Emmanuel Macron n’était pas obligé de dissoudre l’assemblée nationale

A cause de cela un parti d’extrême droite, le Rassemblement national,

peut bientôt gouverner la France

Ce parti est dirigé par Jordan Bardella 

POURQUOI C’EST UNE ÉLECTION IMPORTANTE ?

Emmanuel Macron a été élu président de la république

pour battre le Rassemblement national 

Mais il a permis au Rassemblement national d’être plus fort 

Le parti d’Emmanuel Macron ne peut plus battre le Rassemblement national 

Pour battre le Rassemblement national, nous avons créé

le Nouveau Front Populaire



L’objectif de ce projet est de : 

 - changer la vie des Françaises et Français 

 - battre le Rassemblement national

 - défendre les Français de l’étranger 

 - défendre les services publics  

Le Nouveau Front Populaire c’est l’union : 

des partis politiques de la gauche 

Ces partis politiques sont : le Parti Socialiste, les Ecologistes, le Parti 

Communiste,  la France Insoumise, le Parti Radical de Gauche et Place Publique 

 - des citoyens français

 - des associations 

 - des syndicats 

Le Nouveau Front Populaire peut gagner contre le Rassemblement national

Nous empêcherons Jordan Bardella de gagner les élections.

Le Rassemblement national est :

 - un parti avec un projet raciste 

 - un danger pour la République 

 - un danger pour l’avenir de nos enfants

Le Nouveau Front Populaire va mettre en place un projet 

différent pour la France :

 - un projet écologique
 - un projet social 

QUI SOMMES-NOUS ?

QUI EST NOTRE ADVERSAIRE ?

QU’EST-CE QUE NOUS VOULONS?


